
  
 

 

MEMORIA CORRESPONDIENTE AL SEGUNDO RECESO DEL TERCER 

AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL DE LA LIX LEGISLATURA DEL 

ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA. 

Con fundamento en la Constitución Política del Estado Libre y Soberano 

de Puebla. En su título tercero del Poder Legislativo, Capitulo Primero de la 

Organización del Congreso en su Artículo 40.- al abrirse el periodo de sesiones 

siguiente a la visita, los diputados presentaran al congreso una memoria que 

contenga las observaciones que hayan hecho y en la que propongan las medidas 

que estimen conducentes al objeto mencionando en la última parte del artículo 

anterior. Y en la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y 

Soberano de Puebla, en su capítulo II. De las obligaciones de los diputados en su 

artículo 43.- Son obligaciones de los Diputados, las siguientes: 

XIII.- Presentar al Congreso, al abrirse cada periodo de sesiones, una 

memoria que contenga las acciones que hayan realizado durante la visita a los 

distritos del Estado, en la que propongan las medidas que estimen conducentes 

para favorecer el desarrollo de las comunidades en la Entidad. 

 

Presento ante este órgano soberano un informe correspondiente al 

SEGUNDO receso del tercer año de ejercicio legal de la LIX legislatura del Estado 

Libre y Soberano de Puebla. 

La actividad legislativa no solo se desarrolla en las oficinas o en el recinto del 

Congreso del Estado, la validez de proponer cambios o adecuaciones a las leyes 

estatales se fortalece con el dialogo que día a día hacemos en las comunidades, 

barrios y colonias de nuestros representados. Los Diputados del Partido 

Revolucionario Institucional, tenemos como objetivo principal impulsar reformas 

que beneficien a la sociedad. 

 

  



  
 

 

 

 

 

En el receso legislativo del 01 de Agosto al 17 de Octubre del 2016 acudí  

puntualmente a las sesiones de trabajo de las comisiones y comité a las que 

pertenezco y fui convocado. 

 

 

 

Comisión Responsabilidad 

Trabajo, Competitividad y Previsión 
Social  

Presidente 

Comunicaciones e Infraestructura Secretario 

Derechos Humanos  Vocal 

Protección Civil Vocal 

Desarrollo Urbano Vocal 

Vivienda  Vocal 

Comité Responsabilidad 

Diario de Debates, Crónica Legislativa 
y Asuntos Editoriales 

Vocal 

 

 

 

 

 

 

 



  
 

 

 

 

COMO PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE TRABAJO, COMPETITIVIDAD Y 

PREVISIÓN SOCIAL, SESIONAMOS EN EL MES DE AGOSTO, SEPTIEMBRE, 

OCTUBRE. 

 

 

 

 

 



  
 

 

 

COMISION DE AGOSTO 

 

El Diputado Presidente hizo mención sobre la propuesta que se presentó ante 

esta Comisión, en dónde se acordó declarar el mes de noviembre “Mes de la 

Vivienda”, por lo que sugirió retomar el tema y someter a votación para que se gire 

un oficio a la Junta de Gobierno y Coordinación Política de este Poder Legislativo, 

para que este punto se integre al Orden del Día de la Sesión Extraordinaria; con la 

finalidad de dar un mejor impulso al MEJORAVIT y así beneficiar a un gran número 

de trabajadores con la Firma de Convenio en coordinación con el Gobierno del 

Estado e INFONAVIT 

En esta comisión recibimos la visita del Licenciado Rubén Sergio Méndez 

García, Gerente de Crédito del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para 

los Trabajadores (INFONAVIT), Delegación Puebla. 

En uso de la voz, el Licenciado Rubén Sergio Méndez García dirigió un 

mensaje a los integrantes de esta Comisión, en el que informó sobre los programas 

con los que cuenta la Delegación, así como los resultados de las acciones 

emprendidas durante este año. 

 

 

 



  
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 



  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  
 

 

 

Cumpliendo con mi compromiso de diputado y presidente de la Comisión de 

Trabajo, Competitividad y Previsión Social con los trabajadores y en esta ocasión 

muy en especial a los periodistas más reconocidos y destacados y en el marco de 

85 aniversario de la promulgación de la Ley Federal del Trabajo, la Confederación 

de Trabajadores de Puebla FTP-CTM, entregó la presea Juan Salamanca Valdez a 

siete comunicadores poblanos y dio inicio al Seminario Taller:  “Derechos Humanos 

Laborales y Libertad Sindical para Las y  Los Trabajadores”  

Leticia Montagner García, Ángel Romero Vidal, Gabriel Sánchez Andraca, 

Gilberto Cruz Flores, Jesús Contreras Flores, Mauro González Rivera y Raúl Torres 

Salmerón; fueron  seis periodistas y  fotógrafo;  que recibieron la presea otorgada 

por la Federación de Trabajadores de Puebla; todos ellos con más de cincuenta 

años en el ejercicio de la comunicación y con un sólido prestigio. 

Leobardo Soto Enríquez diputado federal suplente, Vanessa Barahona de la 

Rosa delegada de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, con la presencia de 

Luis Echeverría Navarro, Secretario de Educación, Capacitación  y Adiestramiento 

de la CTM Nacional.  

Al hacer uso de la palabra y dirigirse a los comunicadores que recibieron la 

Presea Juan Salamanca: “Estos periodistas,  amigos columnistas,  a través de 

muchos años le han dado veracidad a la información de Puebla… Ellos nos han 

dado una lección de humildad”  Refiriéndose al Fotógrafo que recibió el galardón 

dijo: “A Don Ángel Romero le hacemos un amplio reconocimiento por su trabajo 

gráfico de más de 50 años, su gran trabajo en la fotografía que, de verdad, nos han 

dado muestras  de que con una imagen se dicen más de mil palabras”  

Hice mención a la entrevista que el líder máximo de la CTM Don Carlos 

Aceves del Olmo, concedió a una cadena televisiva y del  llamado que hace al 

Trabajo y la Unidad. 

La clausura del evento estuvo a cargo de la maestra  Silvia Tanús Osorio 

presidenta  de la  Comisión de Igualdad de Género del Congreso del Estado 

 



  
 

 

 

 

En la ceremonia me acompañaron  el diputado federal   Neftalí Ortiz 

Velázquez, Luis Echeverría Navarro, Secretario de Educación, Capacitación  y 

Adiestramiento de la CTM  Nacional,  Berenice Gervassi León, Directora de 

Promoción y Capacitación de la  Dirección General De Política Pública  la SEGOB, 

Juan Salamanca Montes (hijo de Juan Salamanca Valdez)  el Comité Ejecutivo 

Estatal de la FTP,  líderes y secretarios de sindicatos cetemistas; entre otras 

personalidades.  

Al término de la ceremonia conmemorativa y de entrega de preseas, se 

continuo con el Seminario Taller, que tendrá una duración de 2 días, 18 y 19 de 

agosto. 

Siempre comprometido con la capacitación de los trabajadores.  

 

 

 

 



  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  
 

 

COMISION DE SEPTIEMBRE  

 

 

Como Presidente de la Comisión agradezco al Diputado Pablo 

Rodríguez Regordosa la exposición del video, en el cual demuestra la creación de 

este Gobierno que es la inauguración de la Planta Armadora Audi, así como la 

presentación de la nueva Camioneta Q5 en París, ensamblada en San José Chiapa.  

De igual forma propongo sesionar de manera conjunta con la Comisión de 

Desarrollo Económico, para realizar un recorrido a la Planta ya en funciones, con la 

participación de algún funcionario de Gobierno del Estado para que esté presente y 

que tenga el conocimiento de lo que es la Ciudad Modelo y Parque Finsa. 

 Enseguida el Diputado Pablo Rodríguez Regordosa reconozco el esfuerzo y 

trabajo del Gobierno del Estado al transformar un llano que producía 150 vacas con 

cuatro personas trabajado, en un complejo industrial que va a producir 150 mil 

vehículos en su primera fase, empleando a más de 8 mil personas entre los 4 mil 

que emplea directamente la armadora más lo que se está ampliado por las 

empresas que hay alrededor, multiplicando por mil la producción y por dos mil el 

número de empleos que se daban en ese misma superficie, producto del liderazgo 

del Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, con la colaboración de los 

Sindicatos. 

 

 

 

 

 

 

 



  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  
 

 

 

 

 

ABANDERAN A LA DELEGACIÓN POBLANA.  

  

150 deportistas representan a Puebla en  Juegos Nacionales de los 

Trabajadores organizados por el INDET. 

  

“Humildad, responsabilidad y puntualidad; claves para el éxito” LSM 

Con gran júbilo, este día  abandere a los deportistas poblanos que ganaron 

el derecho de representar a Puebla en la edición 44 de los Juegos Nacionales 

Deportivos y Recreativos de los trabajadores 2016. Las competencias se efectuarán 

en Oaxtepec Morelos del 25 al 29 de septiembre de 2016. 

  

HUMILDAD, RESPONSABILIDAD Y PUNTUALIDAD.  



  
 

 

 

 

Durante el evento como Presidente del INDET en Puebla,  expresé: “Cuando 

llegué les dije a estos excelentes jugadores, que triunfaron por un factor 

fundamental: la humildad, la responsabilidad, y sobre todo la puntualidad” y 

refiriéndome a Ignacio Basaguren y Carlos Poblete,  expresé que era muy motivante 

que figuras de esa trascendencia, nacional e  internacional;  hubieran abanderado 

a la delegación poblana. “Muchas gracias” les dije, apoyado por el aplauso de todos 

los presentes.  

En la ceremonia estuvieron presentes Carlos Alberto Poblete Jofre, Jefe del 

Departamento de Alto Rendimiento del Instituto Poblano del Deporte, representando 

al Gobernador del Estado Dr. Rafael Moreno Valle Rosas; Ignacio Basaguren y 

García, Director del Instituto Poblano del Deporte y la Juventud, representando al 

Presidente Municipal Luis Banck Serrato; Jaime Francisco Mesa Mujica, Secretario 

General del Aspabuap, Ana Laura González, Gerente de Recursos Humanos del 

Club Sportway; empresarios, patrocinadores, secretarios de sindicatos y el Anfitrión 

del evento Leobardo Soto Martínez en su calidad de Presidente del INDET en 

Puebla.  

  

Puebla estará en los primeros lugares del medallero nacional. 

 

 

 

 



  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  
 

 

 

 

 

 

 

 

 



  
 

 

 

 

COMISION DE OCTUBRE  

 

Diputados sesionan en Audi. 

  

Acuerdan otorgar reconocimiento a la planta automotriz y al gobierno del 

estado.  

  

Los Legisladores integrantes de las comisiones: Trabajo, Competitividad y 

Previsión Social; y la de Desarrollo Económico,  acompañados de Alfons 

Dintner,  presidente de Audi México, sesionaron en las instalaciones de la Planta 

automotriz Audi  recientemente inaugurada.  

  

Conocimos los alcances de la planta automotriz, así como las fases de 

producción, los objetivos a mediano y largo plazo, y la forma de producción del 

automóvil Q5. 

  

Alfons Dintner nos explicó los importantes avances tecnológicos de la planta, 

entre lo que destacó que la armadora es la más moderna y ecológica en su ramo, 

pues manda a los mantos freáticos más agua potable que la que consume y que, a 

futuro, puede crecer hasta cuatro veces su tamaño actual. 

  

En su mensaje, el Presidente de la Comisión de Desarrollo Económico  Pablo 

Rodríguez Regordosa,  destacó que  Audi es un gran logro para el Estado, 

considerando que será palanca de desarrollo económico para Puebla: “Es  



  
 

 

 

 

 

impresionante cómo un llano se ha convertido en una fábrica de talla mundial, que 

hace automóviles para venderse en cualquier parte del mundo” 

  

Como Presidente de la Comisión de Trabajo, señalé que este recorrido 

nos  permite conocer de cerca a la empresa Audi, que coloca a Puebla dentro del 

escenario internacional en la producción de autos: “Darle las gracias al presidente 

de Audi  Alfons Dintner, que nos haya abierto las puertas. En el punto de acuerdo 

que hoy tomamos las comisiones decidimos darle un reconocimiento a quien ha 

gestado todo esto que es el Gobierno del Estado el Dr. Rafael Moreno Valle y a la 

planta armadora  Audi como gestores, como promotores de miles de empleos, hoy 

en Puebla.    

  

Los integrantes de las Comisiones Pablo Rodríguez, Leobardo Soto, 

Francisco Jiménez, Franco Rodríguez, Maiella Gómez y Germán Jiménez; 

recorrimos las naves industriales desde áreas de prensas y pintura hasta el proceso 

de la camioneta Q5 terminada. 

 

 

 



  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  
 

 

 

 

 

 

En el Partido Revolucionario Institucional, tenemos como objetivo principal impulsar 

reformas que beneficien a la sociedad, en el receso legislativo del 01 de Agosto al 

17 de Octubre del 2016 dimos prioridad al deporte y la atención a los grupos 

vulnerables dando respuesta en los temas de salud de manera muy especial. 

Soy un poblano comprometido con la sociedad, para buscar las mejores decisiones 

y contribuir con ella, a la creación de las mejores leyes que sin duda nos hace eun 

estado competitivo de nuestro Pais. 

 

 

ATENTAMENTE 

 

CUATRO VECES HEROICA PUEBLA DE ZARAGOZA A 17 DE OCTUBRE DE 2016 

 

 

 

DIP. LEOBARDO SOTO MARTINEZ 


